

Ubaté



Buenas noticias para la Bella Villa

ESTUDIOS PARA LA DOBLE CALZADA

La infraestructura vial podrá descongestionar y facilitar el turismo religioso y la actividad económica de todo el valle de Ubaté y el occidente de Boyacá.

Luego de ver la afluencia de flujo vehicular por la vía que conecta a Cundinamarca con el occidente de Boyacá y Santander, en semana santa, El Ministerio de Transporte manifestó que para mejorar la conectividad en esta zona del centro oriente Colombiano se planeará la doble calzada, de igual forma, reveló que se están analizando los estudios técnicos para la construcción de

esta que podría empezar a ejecutarse, en el 2020.

El viceministro de transporte Juan Camilo Ostos, explicó desde Chiquinquirá que “estuvimos revisando con el viceministro de infraestructura, posibilidad de que la vía se construya de una vez por todas. Él me informó que están en la operación del análisis de los estudios técnicos de la doble calzada Zipaquirá-Chiquinquirá-Barbosa, proyecto que ya está en el Mintransporte, y hay que decir que es una iniciativa privada que han presentado”.

A su vez, afirmó que “la idea es que al mes de noviembre del 2019 se entregue el resultado del análisis técnico y empezar el proceso frente al Ministerio de Hacienda y ante Planeación Nacional, para que en junio de 2020 tengamos resultados finales y ojalá decirle a los boyacenses que en esta zona, van a tener la doble calzada que tanto han esperado. Esperamos que estos trámites de forma surtan efecto rápido”.

Esa infraestructura vial podrá descongestionar y facilitar el turismo religioso y la actividad económica de todo el valle de Ubaté, y el occidente de Boyacá, y el sur de Santander, tres departamentos beneficiados que se descongestionarán en épocas de temporada alta y mejorar el turismo en todo su esplendor en Zipaquirá-Chiquinquirá, Barbosa y Ubaté.

En el epílogo de la semana santa se presentó un accidente en el sector del puente del río Simijaca, hecho en el cual dejó como saldo un herido y a una persona fallecida identificada como Mauricio Aguirre, quien era oriundo del departamento de Sucre.

En la vía Chiquinquirá- Ubaté

Accidente dejó un muerto



Mauricio Aguirre pereció en un centro médico.

Según la hipótesis que manejan las autoridades, Aguirre quien era el conductor del vehículo sufrió un microsueño cuando transitaba por la zona, lo que provocó que la camioneta marca Kia se desviara de la carretera y terminara incrustada en el separador vial.

De inmediato, Las autoridades y cuerpos de bomberos arribaron al lugar del accidente para auxiliar a dos personas heridas entre ellas

Mauricio Aguirre quienes posteriormente fueron trasladados a un centro de salud cercano para recibir atención médica donde el conductor de 34 años pereció tras una intervención quirúrgica.

Por su parte, El estado de salud del otro individuo que acompañaba a Aguirre sería favorable. Familiares espera que en las próximas horas entreguen el cadáver para darle cristiana sepultura.

La Policía de tránsito hizo un llamado a las personas para que tomen precauciones a la hora de tomar el volante entre las recomendaciones que hicieron se encuentran la de no conducir en estado de alicoramiento y descansar de manera adecuada antes de iniciar un recorrido extenso.



Viceministro de Transporte, Juan Camilo Ostos.